

Negropontes

G A L E R I E



Christian Pellizzari

Christian Pellizzari a fait ses débuts à NOMAD Capri lors de l'édition de juillet 2022. En parallèle de sa carrière de créateur de mode, il expérimente et mène depuis plusieurs années des recherches dans le domaine des arts appliqués. Ce projet naît de la réflexion de Pellizzari sur le monde de la nature, qui a toujours été pour lui une grande source d'inspiration, mais aussi sur ses mutations soudaines, contraintes par le changement climatique et l'involution causée par l'intervention humaine invasive. Toujours attiré par Venise et l'art muranais, Pellizzari travaille, pour cette création également, en accord avec son univers esthétique en choisissant le verre.

B I O G R A P H I E

GALERIE NEGROPONTES

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

Negropontes

G A L E R I E



Christian Pellizzari

Christian Pellizzari made his debut at NOMAD Capri in the July 22 edition. In addition to his career as a fashion designer, he has been experimenting and researching in the field of applied arts for years. The project stems from Pellizzari's reflection on the world of nature which has always been his great source of inspiration and from its sudden changes to adapt to climate change and involution due to invasive human intervention. Always attracted to Venice and Muranese art, Pellizzari works in accordance with his aesthetic universe for this work as well, choosing glass.

B I O G R A P H Y

GALERIE NEGROPONTES

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51